

Appel à la reprise des cours dans les universités publiques du Burundi

PANA, 15 décembre 2014 Bujumbura, Burundi - Les syndicats des étudiants de l'université du Burundi et de l'enseignement normale supérieure (Ens), les deux seuls établissements de l'enseignement supérieur public du pays, ont lancé un appel, dimanche, à la reprise des cours dès ce lundi dans la foulée de la nomination par décret d'un nouveau recteur après plus de deux mois de grève au départ "illimitée" pour protester contre des réformes académiques du secteur "non concertées", après les concernés.

La licence va céder la place à d'autres matières académiques non encore précisées dans le nouveau système qui enchaînera le Baccalauréat, pour trois ans, puis le Master de deux ans pour passer ensuite au Doctorat (BMD) pendant trois autres années. Les étudiants disent avoir ainsi entendu l'appel du nouveau recteur à reprendre les cours tout en lui donnant un mois pour trouver des explications convaincantes et des textes d'application sur la valeur ajoutée et celle des diplômes qui seront octroyés dans le nouveau système de BMD, surtout sur le marché local de l'emploi. Les grévistes étaient partis en débandade après avoir été chassés manu militari des différents campus universitaires par le précédent recteur, Gaston Hakiza, avec qui ils vivaient depuis neuf ans des situations conflictuelles et tendues par une série d'arrêts de cours pour diverses raisons, comme encore les retards dans le versement des bourses, la mauvaise restauration ainsi que les conditions d'études et de vie précaires dans des amphithéâtres et résidences devenues vétustes par l'effet du temps et défaut d'entretien ou de construction de nouveaux temples du savoir.